

finde semana

INTERNACIONAL

Los 'drones' de EE UU llegan más lejos

Un avión no tripulado logra aterrizar en un portaaviones por primera vez **PÁGINA 4**



SOCIEDAD

Defensa rechaza a los aspirantes tatuados

Una mujer con una pequeña marca en la muñeca puede quedarse fuera **PÁGINA 41**



EL VIAJERO

Huelva, la fascinación de un litoral sin trillar

► Destinos a tiro de 'low cost'
► El 'salvaje oeste' de Irlanda
► Princeton, ciudad de saber



Anticorrupción pide que Cospedal declare por el 'caso Bárcenas'

El PP acusa a toda la oposición de ser "rehén" de su extesorero

J. A. HERNÁNDEZ / CARLOS E. CUÉ
Madrid

La Fiscalía Anticorrupción ha subido un peldaño en el caso Bárcenas y ayer envió un escrito al juez Pablo Ruz para que interrogue, en calidad de testigo, a la secreta-

ria general del PP, María Dolores de Cospedal, o a su "representante legal". La intención es que "explique el procedimiento de recepción de las donaciones anónimas percibidas por el partido" y que están en el centro de la investigación judicial abierta por la publicación en EL PAÍS de los papeles de Bárcenas. La fiscalía rechazó citar a los ex secretarios generales del PP Javier Arenas y Francisco Álvarez-Cascos, porque el periodo en que ambos desempeñaron el cargo no es objeto de las pesquisas (2004-2008). La reacción del PP ante el previsible interrogatorio de su número dos fue de "tranquilidad" y "deseo de colaboración con la justicia".

En el Congreso, el PP atacó a la oposición en bloque y, ante las quejas por haber impedido que compareciese Rajoy, acusó al resto de formaciones de "apadrinar" a Bárcenas y ser sus "rehenes". El líder socialista, Alfredo Pérez Rubalcaba, respondió al portavoz popular: "Bárcenas es un delincuente, pero es su delincuente". **PÁGINAS 10 A 13**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

El Constitucional suspende el decreto andaluz antidesahucios

MARÍA FABRA, Madrid

El Tribunal Constitucional ha admitido a trámite en solo 48 horas el recurso del Gobierno de Mariano Rajoy contra el decreto del Ejecutivo andaluz sobre los desahucios, que ya se había aplicado en 12 casos. Esta primera decisión adoptada por la nueva composición del Constitucional paraliza, de momento, la medida. **PÁGINA 16**

Los sindicatos se suman a la protesta social en Brasil

JUAN ARIAS, Río de Janeiro

Brasil vivió ayer la segunda huelga general en 22 años en un intento de las centrales sindicales de no dejar que se apague la protesta social que prendió a mediados de junio en el gigante sudamericano durante la Copa Confederaciones. El paro provocó graves problemas en más de 20 ciudades. **PÁGINAS 2 Y 3**



GUARDIOLA EXPLOTA CONTRA ROSELL. El técnico del Bayern de Múnich, Pep Guardiola, señaló ayer que la directiva del Barcelona usó la enfermedad de Tito Vilanova contra él, acusó al presidente azulgrana, Sandro Rosell, de organizar una campaña para desprestigiarle y pidió que le dejen "tranquilo". /CHRISTOF STACHE (AFP) **PÁGINA 51**

Pescanova pagó a testaferros en negro para ocultar su deuda

KPMG desvela correos incriminatorios para los directivos

CRISTINA DELGADO, Madrid

La investigación realizada por la auditora KPMG muestra cómo la dirección de Pescanova daba instrucciones precisas para inflar sus resultados, maquillar sus cuentas, emitir facturas fal-

sas y ocultar buena parte de su deuda. Correos electrónicos entre los directivos muestran incluso cómo el presidente de la empresa, Manuel Fernández de Sousa, daba su visto bueno a pagos en negro a testaferros de sociedades con las que se enmasca-

raba la situación real de la empresa. Mientras Sousa asegura que solo eran "errores", la Comisión Nacional del Mercado de Valores estudia el alcance de estas infracciones, que también investiga la justicia. **PÁGINAS 22 Y 23**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**



La terapia génica salva a seis niños incurables

Logran transferir ADN a los enfermos con VIH modificado y desactivado

JAVIER SAMPEDRO, Madrid

La terapia génica sale poco a poco del mar de dudas en que estaba. El uso del VIH desactivado y modificado especialmente para introducir mejoras en el ADN de seis niños (tres con leucodistrofia metacromática y tres con síndrome de Wiskott-Aldrich) ha si-

do clave en el éxito de un equipo italiano que publica *Science*. Tres años después, los niños mantienen la mejoría sin efectos adversos. El caso da ánimos a una tecnología lastrada en sus primeros ensayos por la aparición de casos de leucemia al activarse algunos oncogenes de los pacientes. **PÁGINA 40**